



# Presentación de la oficina de las relaciones internacionales

Bajo la dirección de David Bessières, Vicepresidente Delegado de Relaciones Internacionales, y de dos encargados, Christian Paroissin (movilidad docente y estudiantil) y Jean-Yves Puyo (cooperación transfronteriza), la Dirección de Relaciones Internacionales, dirigida por Marielle Peyret, aplica la política internacional definida en el convenio quinquenal de la Universidad de Pau y de los Países del Adour:

- definición de zonas prioritarias (España, América Latina, Magreb);
- mayor supervisión de las relaciones internacionales;
- valorización de la cooperación transfronteriza.

Estos objetivos apuntan a promover la movilidad europea e internacional de los estudiantes y del personal, así como desarrollar la cooperación con las universidades extranjeras.